

公民館だより

大道理公民館
TEL88-1800
FAX88-1476

22年4月

「よろしくお願ひします」



四月一日の人事異動で前任の清水さんに替わり向道支所勤務となりました藤井秀明と申します。

市役所に勤務してまだ四年目ですが皆さん方に迷惑のかからないよう頑張りますので宜しくお願ひします。

尚、前任の清水健二さんは、住宅政策課に移動され元気に頑張つておられます。

「福祉慰安旅行」開催



四月六日（金）

に「大道理をよくする会・福祉部」（民生委員、地区福祉委員で構成）主催の「福

祉慰安旅行」が桜の花が満開の中で開催されました。

一人住まいの高齢者の方をお招きして福祉部の方々が付き添わせ今年度は岩国市錦町の雙津峠に行きました。

バスを利用して錦川清流線、河山駅から列車に乗り換え広瀬駅まで行き、ここからとことこトレインに乗り双津峠に着きました。

ちょうど錦川沿線は桜の花が満開で春ののどかな日差しの中でバス、列車、とことこトレイン等日線を変えての花見を楽しまれていました。

「大道理小学校入学式」開催

四月九日（金）九時三十分～大道理小学校で入学式が開催されました。

入学したのは大久保地区の江村文弥君です。

学校大好きで入学式が待ち遠しくてたまらなかつたようです。



二年ぶりに入学生を迎えるとあつて上級生も笑顔いっぱいの入学式でした。式典ではやや緊張気味の様子でしたが、全員で記念撮影を撮る時には笑顔が見られました。

頑張つて下さいネ。

「向道湖マラソン大会」開催



四月十一日（日）

向道湖マラソン大会が開催されました。

この大会は五十四回目を迎えました。

今年度は小学生から大人まで約四百八十名の参加者があり大道理小学校から十八名の児童の殆んどが参加さ

れました。

- 二十五年ぶりという大雨の中、九時二十分～「大向ふれあいの家」玄関前で開会式が始まり、大道理小学校五年生の有熊龍之介君が選手を代表して「満開の桜の下で一生懸命頑張ります。」と大きな声で元気に選手宣誓をしてくれました。
- 下水道政策課より
「新たな水洗化推進制度により浄化槽本体設置補助金が増額します。」
- 周南市では、下水道整備計画のない地域においてもふるさとの水環境を保護するため、浄化槽による水洗化を推進するため新制度を開始します。
- 平成二十二年四月一日～平成二十六年三月三十日までの五年間に限り、本体設置工事費用の九十パーセント補助します。
- 建物の延べ床面積で決まっている浄化槽人槽基準を緩和します。（平成二十二年七月一日～適用）
- 平成二十二年四月一日～平成二十六年三月三十日まで付随する改造工事にかかる資金の融資あつせん及び利子補給制度を開始します。
- 詳しく述べ下水道政策課、支所に問い合わせ下さい。
- 周南市消費生活センターより
「こどもにライターを持たせないで！」
- こどもの火遊びによる火災のうち、ライター起因が半数以上にのぼり、五歳未満のこどもたちが死傷したりして、その犠牲になっています。
- こどもたちをこのような犠牲から守るために、幼いこどものいる家庭での注意事項として
- こどもの手の届くところにライターを置かない。
- こどもにライターを触らせない。
- こどもがライターで火遊びをしているのを見かけたら、すぐに注意してやめさせる。
- 理解できる年齢になつたら、こどもに火の怖さを教える。